

大宝

令和5年度 大宝小学校 学校だより

第3号

4月25日(火)発行

名古屋市立大宝小学校 TEL 682-6138

HPアドレス <https://www.nagoya-c.ed.jp/school/taiho-e/>

心も体もリフレッシュ!

子どもたちも新しい生活に慣れ始め、そろそろ疲れが出てくる頃ではないでしょうか。

いよいよゴールデンウィークに入ります。この休みを有意義に過ごして、心も体もリフレッシュしてほしいと思います。連休中も、規則正しい生活を心掛けるとともに、事件・事故にあわないよう、安全に過ごし、連休明けに、また元気な笑顔を見せてほしいと願っています。

< まゆみの部屋 >

4月1日に、「子ども基本法」が施行され、「子ども家庭庁」が発足しました。実際に機能するには、もう少し時間はかかりそうですが、国が子どもの幸福や権利を大切にしながら政治を進めようとしていることは、喜ばしいことです。

大宝小の子どもたちにも、どんなことが始まったのか、朝会などで話していきたいと思います。



< マスクを外そう! >

5月8日(月)に、新型コロナウイルス感染症が、インフルエンザ等と同じ5類感染症に移行します。学校では、4月からほとんどの規制がなくなり、3年前の生活に戻りつつあります。多くの子どもが、「待ってました!」とマスクを外して友達と交流すると思っていましたが、現状は、約7割の子どもたちがマスクを付けたまま。3年間の日常を変えることは難しいと、改めて感じています。

ただ、先週30度近くまで気温が上がる中、マスクを付けたまま真っ赤な顔で外遊びをしている子や、「暑い!」とマスクの下で苦しげに息をしながら下校する子を見ていると、熱中症が心配になります。これから暑くなります。子どもたちが、早くマスクなしの生活に慣れてくれることを願っています。ご家庭でもお声かけをよろしくお願いします。

< 給食カット・返金について >

出席停止等で4日以上欠席する場合、4日目から給食カット・返金が可能です。希望される方は、欠席連絡の際にお申し出ください。

5月行事予定

- 1日(月) 遠足(弁当) 14:20ごろ下校
修学旅行説明会(動画配信)
- 2日(火) 遠足予備日(行事食)
5時間授業 14:20ごろ下校
- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) 家庭訪問 ~12日(金)
5時間授業14:10ごろ下校
心臓検診1年
- 9日(火) 耳鼻科検診2・4年、6年該当者
- 10日(水) 腎臓検診1次
- 11日(木) 聴力1年
- 12日(金) スクールカウンセラー来校日
- 16日(火) クラブ活動開始
- 18日(木) 4年校外学習:鍋屋上野浄水場(行事食)
歯科健診2・3・6年
- 19日(金) スクールカウンセラー来校日
- 23日(火) 委員会活動
- 24日(水) 親子地域清掃2限
※詳しくは、後日配付の案内をご覧ください。
- 25日(木) 眼科検診全学年 腎臓検診2次
歯科健診1・4・5年たんぼぼすみれたより配付
- 26日(金) 親子地域清掃予備日2限
内科検診3・5年
スクールカウンセラー来校日
- 30日(火) 6年修学旅行
- 31日(水) 6年修学旅行
スクールカウンセラー来校日



いよいよ遠足です！

5月1日（月）は4年ぶりの遠足です。楽しみにしている子どもたちも、とても多いと思います。遠足は、集団生活の在り方や公衆道徳などについての望ましい体験を積むための学校行事として位置付けられています。学級・学年の仲間とともに行動し、友達のよさを見付けたり、自然に親しんだりします。今年度は、ペア学年での遠足になるので、異学年との交流もあります。地下鉄などの公共の乗り物にきまりを守って乗ることを、高学年の児童が低学年の児童に、手本となって優しく教える姿を期待しています。

また、今回の遠足の交通費集金におきましては、5月分の集金日を早めて、本日（4月25日）徴収させていただきました。ご協力ありがとうございました。

○ 各学年の行き先

- 1年・6年：名城公園
- 2年・4年・たんぽぽすみれ：聚楽園公園
- 3年・5年：川名公園

○ 中止について

雨天中止の場合のみ、**あんしんメールにて7時30分まで**にお知らせしますのでご確認ください。

未登録の方は、登録をお願いします。

○ 雨天の場合

雨天中止の場合は、月曜日の時間割の授業になります。全学年5時間授業です。

○ 弁当について

5月1日（月）は遠足の有無に関わらず弁当と水筒が必要です。

○ 行事食について

5月2日（火）は遠足予備日のため、行事食になります。ジャムパン・メロンパン・みかんジュースです。足りない場合は、食べられる量のおにぎりやおかずなどをもたせてください。



避難訓練



4月19日（水）に避難訓練を行いました。今回は、地震からの火災を想定した訓練です。どの児童も真剣に取り組み、静かにすばやく避難することができました。

災害はいつ起こるか分かりません。もしもの時に、正しく判断し、行動することができるよう、ご家庭でも「防災ノート」をぜひ活用して、話し合っただけいただけたらと思います。

給食スタート！



4月19日（水）から1年生も給食が始まりました。朝から給食をととても楽しみにしていた1年生。給食当番では、こぼさないよう、丁寧におかずやごはんをよそう姿がとても印象的でした。どの児童もおいしそうに給食を食べていました。帰るときには、「先生、今日の給食ぜんぶ食べられたよ。牛乳がすごくすきなんだ。」とうれしそうに話す1年生の姿も見られました。

トイレ掃除復活



今年度から、コロナ以前のようにトイレ掃除を4～6年生が行っています。トイレ掃除復活に向けて、6年生が一足早く、3月から掃除の練習を行っていました。今、6年生が中心となって、4・5年生に掃除の仕方をレクチャーしています。また、スクールサポートスタッフさんにもご協力をいただき、子どもたちの掃除のサポートをしていただいています。きれいに使うよう、心掛けたいですね。